



ELISABETH KREUZER stand im Jahr 2013 bei ´Kärnten sucht den Schlagerstar´ als Dritte am Treppchen und legte so den Grundstein zu ihrer Karriere: **ELISABETH KREUZER** - die begnadete, junge Stimme des Südens.

´Meine Träume mögen vielleicht hoch fliegen, aber ich bin Realistin genug um zu wissen, dass alles seine Zeit braucht´, sagt Elisabeth. Sie steht mit beiden Beinen im Leben. Ihre Leidenschaft ist die Musik und das Singen.

Bei der ´Starnacht am Wörthersee´ stand sie als Opening Act auf der Bühne. Beim ´Sommer- und Winter-Musi Open Air´ in Bad Kleinkirchheim brachte sie die Leute zum Tanzen. Immer öfter ist sie nun auch über die Grenzen ihrer Heimat hinaus unterwegs. Ein weiterer Höhepunkt war die Teilnahme in der ARD- Sendung ´Immer wieder

Sonntags´ mit Moderator Stefan Mross.

Die junge Sangerin brachte im Jahr 2019 ihr erstes Album ´Hol dir doch die Sonne´ auf den Markt. Dieses Album war ein Herzensprojekt und bestimmt gibt es bald das nachste Album von Kreuzer.

´Ich bin sehr dankbar, dass ich meinen Traum leben darf. Auf der Buhne zu stehen, zu singen und performen macht mir groe Freude und ist meine groe Leidenschaft´, sagt Elisabeth.

ELISABETH KREUZER